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７月   担当 １班 

２日…南流山センター講座室 みんなの手話 小グループで話そう 

９日…南流山センター講座室 みんなの手話 読み取り 役員会 

１６日…南流山センター講座室 みんなの手話 学習会 

２３日…南流山センター講座室 ゲーム 

３０日…南流山センター講座室 お茶会 
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                              『みんなの手話』 

の学習は 

19:00～19;30、 

ぜひ早目に集まり 

一緒に勉強しまし 

ょう！ 

                                

 

 

 

 

 

 

 

       ８月   担当 ２班 

６日…南流山センター講座室 みんなの手話  

１３日…例会 お休み 

２０日…南流山センター講座室 みんなの手話 学習会 役員会 

２７日…南流山センター講座室 ゲーム 

                      

                       

行事予定 

７月５日(日) 東葛ソフトボール大会 場所 船橋三咲小学校 

７月２５日(土) たましろの郷見学会＆夏祭り＋流山で納涼会 

７月中の例会 介護教室 場所 講座室 （詳細未定 後日報告） 

６月   担当 ２班 

４日…南流山センター講座室 みんなの手話 小グループで話そう 

１１日…南流山センター講座室 みんなの手話 読み取り 役員会 

１８日…南流山センター講座室 みんなの手話 学習会 

２５日…南流山センター講座室 ゲーム 

例 会 日 程 
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新 会 長 挨 拶 

まずは、「数を増やす」私の目標はこの一点です。 

会員の高齢化が進んでいます。これは手話サークルだけでなく、障がい者福祉系ボランティア団体共

通の悩みで、私たちの「木の会」も、多分に漏れません。 

それでも会員の皆さんは、もちまえのバイタリティーで一生懸命、木の会での活動を中心に流山市での

聴覚障がい者福祉に取り組んでおられます。私の役割は会員のみなさんのその努力を無にせぬ様、

会を安定的に運営し、皆さんが南流山センターのいつもの部屋で楽しく手話で語らえる、そんな環境を

整える事です。 

みんなで、楽しく、そして楽に、聴覚障がい者福祉向上に邁進できる、その為の「会員増」です。わたく

しはこの一点に執着して努めてまいります。                

                                    

新会員紹介 

元々手話には興味がありましたが仕事やその他の理由で中々チャンスがありませんでした。 

しかし子育ても終了。仕事からも解放され自分の時間が十分にある事。そして何より自分の体が

健全でなくなってしまった事。（仕事を辞めた理由）健康な時のように思うように動けなくなり

もどかしい日々を送っていると、ふと「体は以前のように俊敏に動かせないけれどたっぷりと時

間があるじゃん！」と思ったタイミングで広報紙に「手話講座」のお知らせが載っていました。 

「いつやるの？今でしょ 」 もちろん参加させて頂きました。しかし養成講座で勉強していて

も日常手話を話す機会がありません。「サークルに入ってみるのも一つの方法」と聞き、夜なら

出来ると考え「木の会」に入会しました。 

 

硬くなった脳みそを解かすのが大変ですが、養成講座では楽しく勉強、サークルでは楽しい時間

が過ごせたらいいなと思っています。これからもよろしくお願いします。 

                       

                             きなママ（ブログネーム） 

 

編 集 後 記   

総会も無事終わり、いよいよ新年度がスタートしました。                 

今年は新会長を迎え、どんな色のサークルになるのか楽しみです。            

まずは、毎週参加して一言でもいいから、なにかろう者と話しをしてみましょう➚   

遠慮していたらもったいない！！ わからないことは、お互いに何でも聞いてみんなで向上していきま

しょう！わからないことが解決するのは楽しいですね。通訳者を目指す人、サークル員のプロを目指す

人、もちろん新会員も「木の会安藤号」の乗組員。 

さぁ！！ ２７年度出発進行ぉ ！！ 


